

FRANCISCANAS MM DE LA MDP



SALIDA

22/03/2025

Nº 3993

Todas las Comunidades.

Nuestra hermana, **Imilce García González**, murió en la paz del Señor, a los 96 años y 75 de Vida Religiosa, el día 22 de marzo de 2025, en la Comunidad PILAR - Instituto Madre Divino Pastor

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos.

Madrid 22 de marzo de 2025



En Cistierna, pueblo de la provincia de León en España, nació nuestra hermana Imilce, de una familia que enriqueció nuestra Congregación con tres hermanas más, una de ellas, Socorro, aún vive en León.

Inició el noviciado en la Casa Madre en 1947, llegando a la profesión temporal dos años más tarde. Para su profesión perpetua en 1955, ya estaba en Argentina, dónde había llegado dos años antes

Desde su disponibilidad y acogida recorrió varias comunidades-colegios de su querida Argentina, siendo destinada varias veces a la misma comunidad, Eldorado, Guaminí, Pilar, pero también dejó su impronta en San Pedro, y en el hospital Santojanni de Buenos Aires.

La educación, en primaria y secundaria, fue una de las vías por la que llevaba a cabo su misión evangelizadora, siendo también directora en los dos niveles.

Son muchos los testimonios recibidos: “Hoy en Pilar ha muerto una santa. Su firmeza ante el dolor, su inteligencia brillante, su delicado ser, más espíritu que cuerpo, nos mostraron el camino que lleva a nuestro Padre”

“Nos quería y quería lo mejor de nosotras, nos respetaba y cuidaba, estaba muy atenta a nuestro desempeño, nos estimulaba en lo intelectual, pero también nos transmitía su fe, interactuaba con nosotras, adolescentes, con rectitud, pero también con mucha paciencia. No convocaba los fines de semana a espacios juveniles”

“Una adolescente se escapaba del colegio por una ventana, la hermana Imilce la esperó abajo, la niña se sintió avergonzada y temió ser castigada, pero la hermana la abrazó y le dijo: no lo vuelvas a hacer, regresa a clases”

“Siempre demostraba amor y agradecimiento por cada una que se acercaba, preguntando por nuestras familias, por el trabajo pastoral, por la catequesis...”

“A pesar de lo duro de sus últimos tiempos, supo transformar su sufrimiento en amor, entrega y gratitud”.

“Palabras o frases que la describen: La oración diaria en la capilla desde las cuatro de la mañana para rezar por toda la familia, el rosario, gratitud, fortaleza, dulzura fraternidad y austeridad”

“Vuela, querida Imilce, la Vida Eterna es tu Cielo”.

Estos testimonios de hermanas, profesoras, miembros de AMAM, antiguas alumnas y más, nos permiten percibir el espíritu de Francisco y de nuestra Fundadora que impregnaba su diario vivir.